

Crónica rimada Antilópez (19-II-2019)

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 22-2-2021 22:41:34

Andrés Manuel sigue un credo
“dar atole con el dedo”,
desilusionar votantes
y a fieles simpatizantes.

Ejemplo, la gasolina
mentira clara, genuina,
con la que los ha mareado,
distráido, adormilado.

Desde que estaba en campaña
hasta hoy no más engaña,
pues, no solo no ha bajado
de precio sino ha escalado.

Encarecido el carburo,
esto, lo digo seguro
mi bolsillo fiel no miente
tampoco el de tanta gente.

Que le regaló su voto
creyendo en él por “devoto”,
porque “ofrendaba las perlas
de la Virgen” sin tenerlas.

Cuando se incumplen promesas
de campaña, esas aviesas,
ya dijo Aguilar Camín
con su verbo de postín.

Que hay “fraude post electoral”,
así de textual, escrita u oral,
perfecta definición
de elegante precisión.

Ah, qué López tan falsario
expreso de mi glosario:
“¡gasolina bara, bara!,
no señor está más cara”

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 19 de febrero del 2019
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)